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旧南区と旧東区が合区となって、中央区が誕生しました。合区に

伴い発生した問題を克服しながら、区民のひたすらな努力により、

すばらしい中央区に発展してまいりました。 

まことにおめでたいかぎりです。 

 ３０年の歳月・経済問題・人権問題・膨大な落書き・屋外居住者

・学校の問題・無法と化した一時期のアメリカ村、ヨーロッパ村・

アジア村（ともに仮称）など・・。振り返れば、ゾッとするような

問題も多々あり、区民が多くの犠牲を払い、警察署・消防署・行政の指導をいただきなが

ら、３０年という歳月を経て、現在のすばらしい中央区になってまいりました。このよう

に発展し落ち着いてきたのに、また合併議論が取り沙汰されています。過去を振り返り未

来に想いを馳せるとき、感無量の想いがします。栄華盛衰は世の習いと申しますが、合区

は発展もありますが、住民には大きな犠牲も影響もあることが脳裏をよぎります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


